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掛川市教育委員会定例会議事録
会 議 名 平成31年２月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成31年２月22日（金） 午後１時30分から午後２時18分まで

出 席 者 教育長 佐藤嘉晃 教育部長 榛葉貴昭
教育長職務代理者 戸塚忠治 こども希望部長 髙川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 橋山鈴代 学校教育課長 杉浦雅美
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 戸塚和美

図書館中央図書係長 後藤晶子
教育政策室長 増田忍
教育政策室教育政策係長 水谷忠史
教育政策室指導主事 横井和好
教育政策室主任 石山尚哲

１ 協議事項

(1) 掛川市立幼稚園の管理に関する規則の一部改正について （資料１）

(2) 平成31年度当初予算案の概要について （資料２）

２ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料１）

(2) 我が校ものがたり実践編について （資料２）

(3) 特別支援学級の学区規程について （資料３）

(4) Pepper社会貢献プログラム「プログラミング成果発表会2019」クラブ・ （資料４）

部活動部門 金賞受賞について

(5) 平成30年度「はばたけ未来の吉岡彌生賞」表彰式について （資料５）

(6) 第２期掛川市教育振興基本計画に関するパブリックコメントについて （資料６）

１ 開 会

教育長：教育委員会２月定例会を開会する。

２ 教育委員会１月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定について、主な事項の説明があった。

４ 協議事項

(1) 掛川市立幼稚園の管理に関する規則の一部改正について

こども希望部長から協議資料１のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

(2) 平成31年度当初予算案の概要について

教育政策室長から協議資料２のとおり説明があった。

委員：学校のエアコンを付ける予算はどこにあるのか。

学務課長：平成30年度の補正予算でやっている。新年度予算ではない。繰越ということになる。
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教育長：進捗としては、小学校の何校か始まっていて、エアコンが付いている所もある。電源

がまだ供給できていないので、実際には稼働されていない。

委員：資料１頁の１の⑥に智光幼稚園とあるが、これは逆川の所か。

こども希望部長：そのとおり。

委員：私立か。

こども希望部長：私立だが、今度31、32年の２箇年を掛けて、認定こども園に制度を変えるの

と、建物の改築を行う。それに対して、国、県、市も含めて補助金を今回出すということで、

新規で智光幼稚園の予算が入ってきている。

その他意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料１のとおり報告があった。

(2) 我が校ものがたり実践編について

学校教育課長から報告資料２のとおり報告があった。

委員：あまり高等学校では聞かない言葉だが、「窓口教科」とは何か。その年に研修で重点的

にやる教科ということなのか。

学校教育課長：小学校は、どの教科もやるので、この教科に絞ってやりましょう、国語はみん

なでがんばってやりましょうという時に、そのことを「窓口教科」という。それを三つにし

たということ。

委員：例年だと、一つか二つだが、そこを今年は中小学校は、三つやったということか。

学校教育課長：そういうこと。

教育長：一番多いのは、国語と算数で、どこも多い。中小学校は外国語をやっている。

(3) 特別支援学級の学区規程について

学校教育課長から報告資料３のとおり報告があった。

委員：例えば知的の子で、日坂小学校の子は、東山口小学校に就学だから、もうそこに在籍す

るということか。

学校教育課長：そのとおり。

委員：結構遠くへ行く子もいたりして、通学はどうしているか。また、子どもとか親の希望で

行きたくない子もいるのかどうなのか。

学校教育課長：送り迎えとかもしていただいている。どうしてもそちらの学校へ行きたくない

という場合には、通常学級に入るという形になる。

教育長：いろいろな御家庭もあるので、通常学級に入ったりとか、中には少し遠いので、自転

車を特別に許可して通わせたりしている。苦しいのは、特別支援学級の一人開設というのを

県が認めない。それが辛いところ。
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(4) Pepper社会貢献プログラム「プログラミング成果発表会2019」クラブ・部活動部門

金賞受賞について

学校教育課長から報告資料４のとおり報告があった。

委員：金賞は１チームだけか。

学校教育課長：部門がいくつかあるので、藤枝も他の部門で金賞を取ったようである。

教育長：この北中学校が取ったのが、プログラミングの内容としては、一番難しいカテゴリー

の中に入る。中身が大変良いということは、ソフトバンクからも言われているようである。

委員：北中学校の参加されている生徒は、１年生から３年生なのか。

教育長：今回は３年生のみ。地区の審査の中で北中学校が良かった。それで、北中学校の１、

２年生もプログラミングで上げたが、全国大会出場には至らなかった。その手前で落ちてしま

った。この３年生はそのまま上がっていった。来月の月末になるが、約１週間くらいシリコン

バレーに行って来る。

(5) 平成30年度「はばたけ未来の吉岡彌生賞」表彰式について

社会教育課長から報告資料５のとおり報告があった。

(6) 第２期掛川市教育振興基本計画に関するパブリックコメントについて

教育政策室指導主事から報告資料６のとおり報告があった。

６ その他

(1) 平成30年度掛川市教育研究論文審査結果について

学校教育課長から当日配布された資料のとおり報告があった。

(2) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会３月定例会

平成31年３月27日（水） 午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

イ 教育委員会４月定例会

平成31年４月24日（水） 午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

(3) その他の予定について

ア 教育委員会臨時会（平成31年第２回）

平成31年３月１日（金） 午前９時

掛川市役所南館 教育委員会室

イ 松本亀次郎と周恩来のろう人形除幕式

平成31年３月３日（日） 午後２時

大東図書館２階 郷土ゆかりの部屋

ウ 中国代表団歓迎レセプション

平成31年３月３日（日） 午後４時から午後６時30分

つま恋リゾート彩の郷 ポプラ

エ 小中学校卒業式
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平成31年３月20日（水） 午前：小学校 午後：中学校

オ 教育委員会臨時会（平成31年第３回）

平成31年３月20日（水） 午後５時

掛川市役所南館 教育委員会室

７ 閉 会

教育長：教育委員会２月定例会を閉会する。


